Amor peligroso



Cande y Misael son una linda pareja que se aman profundamente, tienen planes para casarse y formar pronto una familia.



Pero repentinamente han tenido peleas por su falta de respeto y tolerancia, ya que ninguno de los dos se pone de acuerdo en las decisiones que se deben tomar para la boda.



Después de las discusiones, Cande Ilora en silencio para que nadie se dé cuenta de lo complicado que es cada día su relación con Misael.



Misael, ya la ha descubierto llorando varias veces pero él piensa que es muy exagerada ya que no es para tanto y que además ella tiene la culpa por no saber arreglar bien las cosas y sobre todo porque ella es la que se quería casar.



Muchas veces Cande se pone a pensar que no debería casarse con Misael ya que su matrimonio sería un fracaso.



Cande decidió comentárselo a Misael, pero cuando él la escucho se enojó tanto con que de nuevo comenzaron a discutir.



Misael se puso histérico y comenzó a gritar y a aventar todo a su paso, Cande al ver esto quiso correr a su cuarto, pero Misael la alcanzó y la comenzó a golpear.



La golpeo muy feo. Al ver esto Misael sintió miedo y decidió amarrarla para que nadie la pudiera ver y para que a él no lo acusaran con la policía.



Al despertarse, Cande descubrió que estaba atada, entonces sintió mucho terror y comenzó a gritar al ver que nadie la escuchaba comenzó a llorar.



El señor Fernández la escuchó al pasar por ahí, entonces con ayuda de otras personas pudieron abrir la puerta, comenzaron a buscar cuidadosamente hasta que por fin la encontraron amarrada.



La desataron y la sacaron de ahí, la llevaron al hospital para que la atendieran ya que estaba muy golpeada, después acudió a la policía para levantar una denuncia contra Misael.



Detuvieron a Misael y después de eso Cande pudo vivir tranquila y muy feliz.